



## Protokoll der Sitzung vom 05.11.2019

- Wetter in Lengwil stark bewölkt bei ca. 10 Grad
- 19:10 Uhr haben wir im Restaurant Sonne in Lengwil gestartet im hinteren Saal
- die 22. GV haben wir mit 11 Mitglieder durchgeführt  
Enzo ab 19:50 Uhr, Vahan ab 20:05 Uhr  
(Berni Ferien, Bruno Geschäftlich und Michele am schaffen)
- Essen war wieder fantastisch

### Als erstes wurde das Abendprogramm vorgestellt

#### 1. Rückblick 2019

die wichtigsten Ereignisse:

- Wechsel von Waldhorn nach Gratshausen
- es wird das ganze Jahr durch gespielt
- Alternativ Programm Sauna, Essen Marakech, Bierbrauerei
- Essenbussen von Hagi und Vahan
- 4 tolle Tage in Locarno mit Wandern, Fallschirmspringen, Quad fahren, Spareribs essen  
Danke an Bruno und Pömpi für die Organisation

#### 2. Traktanden

- Adi und Miga haben einen Antrag gestellt,  
um die Jubiläums Reise 2021 organisieren zu dürfen

#### 3. Kegel-Spiele Auswahl

- es werden weiterhin 5 Spiele gespielt (10 dafür, 1 war für 4 Spiele)
- 2 Spiele durften ersetzt werden (1 für 0, 2 für 1, 4 für 2, 3 für 3, 1 für 4)
- Spiel D (Lotto) und Spiel E (Einsargen) wurden gestrichen
- altes Spiel (Datum) und (Sekel) wurden eingewechselt

#### 4. Kegel Kasse

- Miga hat die Kegel Kasse präsentiert, dass Dankend angenommen wurde

#### 5. Kegel-Reise 2020

- die nächste Kegel-Reise wird wieder als Überraschung durchgeführt  
wir haben es denjenigen (Pietro, Enzo und Leni) erlaubt,  
die es unbedingt wissen möchten, dies unter 4 Augen  
bei den Organisatoren, stillschweigend abholen zu dürfen
- in Bezug auf die Termine, wurden diverse Termine vorgeschlagen
  - + 06. bis 09.02.2020 (Vorschlag Hagi) Vahan und Enzo können nicht, 5 dafür
  - + 27. bis 30.08.2020 (?) Hagi, Pädidi und Pömpi können nicht, 4 dafür
  - + 10. bis 13.09.2020 (Les) Bruno kann nicht, 11 dafür
  - + 17. bis 20.09.2020 (Les) Thomas und Pädidi können nicht, 6 dafürsomit wird die Kegelreise vom 10. bis 13. September 2020 stattfinden
- Die Reise wird von Patrick und Patrick organisiert
- in den 1000 Fr. soll Reise, Übernachtung mit Halbpension inbegriffen sein
- auch Events sollen geplant werden, wie viele ist dem Organisator überlassen
- 100 Fr. bis 200 Fr. dürfen an der Reise pro Person für sonstiges ausgegeben werden

## 6. Jubiläums Kegel-Reise 2021

Antrag von Adi und Miga:

-----  
Adi und Miga möchten gerne die 25. Kegelreise im Jahr 2021 organisieren und stellen den Antrag, sie mit der Durchführung zu beauftragen.

Folgende Vorgaben sind momentan als Ausgangsbasis geplant:

- Die Reise dauert 1 Woche in der Zeit vom 30.08. - 19.12.202
  - Der Kostenrahmen brutto soll sich auf maximal CHF 2'500.00 belaufen (inkl. Reise, Unterkunft, Vollpension, diverse Gruppen-Events + wenn möglich Getränke)
  - Die Kostenbeteiligung zu Lasten Kegelkasse soll bei CHF 300.00 - 500.00/Teilnehmer liegen (je nach Kassenstand im Sommer 2021)
  - 1. Eckdaten zur Reise werden im Sommer 2020 bekannt gegeben (genaue Zeit und Ziel-Region/evtl. 2. Option als Auswahl)
  - Definitive Anmeldung soll bis zur Kegelreise 2020 (spätestens 30.09.2020) erfolgen
- Wir freuen uns darauf, die Pläne zu schmieden und würden uns über das Vertrauen von Euch sehr freuen.  
Adi + Miga

- 
- Der Antrag wurde von allen gutgeheissen mit der bitte den Kostenrahmen zu senken und evtl. eine Reise mit einen kürzeren Flug zu planen
  - Leider gab es noch eine kleine Unstimmigkeit zwischen Vahan und Leni wegen "Ablehnung des hohen Geldbetrages"
- Beide entschuldigten sich am Ende der GV

## 7. Kalender 2020

- Die neuen Kegel Daten und Alternativprogramme für das Jahr 2020 wurden präsentiert
- Einzige Änderung war die Verschiebung vom 22. Dez 2020 auf den 15. Dez. 2020
- Die Alternativprogramm werden im Laufe des Kegel Jahres (auf Anfrage von Alessio) zugeteilt

## 8. Essensbusse

- Danke an Vahan und Hagi für die Einlösung ihrer Essensbussen
- Michele hat noch offene Essensbusse  
nach einem Telefonat mit ihm Anfang November, hat er mir zugesichert, dass er die Busse im Mai begleichen wird

## 9. Wie weiter mit Klaus Abend vom 03.12.2019

- Da das Lokal nicht geeignet ist für einen Klaus Abend, (Gestank und zu klein) haben wir nach Alternativen gesucht
- + Weihnachtsmarkt Konstanz (Vorschlag Miga) 1 Stimme
- + ganz abschaffen (einige) 5 Stimmen
- + Fondue essen bei Hagi zu Hause (Hagi) 5 Stimmen
- + Alessio hat sich mit dem Stichentscheid für Hagi's Idee entschieden

## 10 Abschluss und Ende

- Ende ca. 23:00 Uhr